

Rescate canino

El grupo de rescate canino esta integrado por miembros del Real Cuerpo de Bomberos de Malaga. Han pasado ya varios años, desde que en 1999, dos compañeros decidieran asistir por primera vez a un curso de adiestramiento canino de búsqueda de personas sepultadas con vida: "Método Arcón".

A partir de este momento, y tras varios cursos realizados, tanto en la provincia como fuera de ella, se unen otros compañeros, siendo en la actualidad 7 miembros, con sus respectivos perros de rescate, los que componen el grupo.

Son muchos los años de entrenamiento de estos compañeros que con su dedicación se han ido haciendo hueco en las distintas intervenciones internacionales, donde los seismos han sido protagonistas para que sus perros de rescate hayan podido demostrar su destreza y efectividad.

Prácticas:

Una tarea importante es que nuestros perros esten preparados para trabajar en distintos tipos de terrenos, para ello realizamos practicas periódicas en escombros, tierra, nieve, etc.

Para ver la documentación grafica de las practicas visite las galerias de fotos situadas a la derecha.

Intervenciones:

- Terremoto en El Salvador (Marzo 2001)
- Terremoto en India (Enero 2002)
- Terremoto en Irán (Diciembre 2003)
- Terremoto en Pakistán (Octubre 2005)
- Búsqueda desaparecido en río (Septiembre 2005)
- Derrumbe de edificio en reformas en casco histórico de Málaga (Febrero 2007)
- Terremoto en Haiti (Enero 2010)